



Communiqué de presse

14 mars 2012 – Iqaluit, Nunavut – La Coalition des administrations scolaires de district du Nunavut (CASDN) a tenu sa réunion du conseil et a organisé des élections pour les postes de direction suivants :

Président	Joe Krimmerdjuar
Vice-président	Maliktoo Lyta
Secrétaire	Francis Piugattuk
Trésorier	Johnny Ittinuar

Les personnes suivantes font partie du Conseil d'administration représentant les collectivités :

- Liza Ninguiuk de Grise Fiord : Cap Dorset, Qikiqtarjuaq, Arviat, Taloyoak
- Maliktoo Lyta de Kimmirut : Pangnirtung, Apex, Baker Lake, Gjoa Haven
- Joe Krimmerdjuar de Pond Inlet : Arctic Bay, Coral Harbour, Chesterfield Inlet, Cambridge Bay
- Francis Piugattuk d'Igloolik : Sanikiluaq, Repulse Bay, Whale Cover, Kugluktuk
- Salomon Nasook de Hall Beach : Clyde River, Resolute Bay, Rankin Inlet, Kugaaruk

Les personnes suivantes sont également des membres du conseil nommés par leur comité ou leurs membres respectifs :

Nom	Collectivité	Représentant
Jack Anawak	Iqaluit	ASD d'Iqaluit
Johnny Ittinuar	Rankin Inlet	Société des handicapés nunavois Makinnasuqtit
Lori Idlout	Iqaluit	Membre émérite
Seth Reinhart	Iqaluit	Commission scolaire francophone du Nunavut

La CASDN a remercié le conseil précédent de son travail acharné et de ses réalisations ainsi que le président sortant, Willie Nakoolak pour ses efforts visant à intensifier la participation des administrations scolaires de district (ASD). « *La Coalition des ASD du Nunavut a un rôle vital à jouer en matière d'éducation au Nunavut. Je vais me concentrer sur la qualité de l'enseignement dispensé aux élèves* », a déclaré le nouveau président, Joe Krimmerdjuar.

La Coalition des ASD du Nunavut est un organisme à but non lucratif constitué en vertu la Loi sur les Sociétés pour représenter la voix des parents et des ASD en matière d'éducation au Nunavut. Les bureaux de la Coalition sont situés à Iqaluit.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Nikki Egeesiak
Directeur général
Téléphone : (867) 979-5396
Télécopieur : (867) 979-5395
Coalition1@northwestel.net



Press Release

March 14, 2012 – Iqaluit, Nunavut – The Coalition of Nunavut District Education Authorities (CNDEAs) held their board meeting and held elections for executive positions:

Chairperson	Joe Krimmerdjuar
Vice Chairperson	Maliktoo Lyta
Secretary	Francis Piugattuk
Treasurer	Johnny Ittinuar

The following are Board of Directors representing communities:

- Liza Ninguik from Grise Fiord: Cape Dorset, Qikiqtarjuaq, Arviat, Taloyoak
- Maliktoo Lyta from Kimmirut: Pangnirtung, Apex, Baker Lake, Gjoa Haven
- Joe Krimmerdjuar from Pond Inlet: Arctic Bay, Coral Harbour, Chesterfield Inlet, Cambridge Bay
- Francis Piugattuk from Igloolik: Sanikiluaq, Repulse Bay, Whale Cover, Kugluktuk
- Solomon Nasook from Hall Beach: Clyde River, Resolute Bay, Rankin Inlet, Kugaaruk

The following are also board members appointed by their committees/members:

Name	Community	Representing
Jack Anawak	Iqaluit	Iqaluit DEAs
Johnny Ittinuar	Rankin Inlet	Nunavummi Disabilities Makinnasuqtit Society
Lori Idlout	Iqaluit	Emeritus Member
Seth Reinhart	Iqaluit	Commission scolaire francophone du Nunavut

The CNDEA thank the previous board for its hard work and achievements, and to outgoing Chairperson, Willie Nakoolak for his efforts in increasing DEA participation. *“The Coalition of Nunavut DEAs has a vital role to education in Nunavut, I will focus on quality of education for students”* said New Chairperson, Joe Krimmerdjuar.

The Coalition of Nunavut DEAs is a non-profit organization formed under the Society’s Act to represent the voice of parents and DEAs in Nunavut Education. The Coalition’s office is located in Iqaluit.

For more information, please contact:

Nikki Egeesiak
Executive Director
Tele: (867) 979-5396
Fax: (867) 979-5395
Coalition1@northwestel.net

